



Letztes Jahr hatten wir viele glückliche und zufriedene Gäste. Die meisten blieben im Durchschnitt 2-3 Tage und sagten oft „ist so schön hier, so viel zu entdecken, schade muss ich bereits abreisen“

Wir möchten hier die Gelegenheit bieten, frühzeitig zu einem sehr günstigen Preis auch 1 wöchige Aufenthalte zu ermöglichen. Diesen Spezial bitte direkt unter untenstehenden Koordinaten anfragen. Mit dem Button „Buchen“ auf dieser Page könnt Ihr natürlich auch weiterhin gerne kürzere Aufenthalte online buchen. Die Touristentaxe ist im Preis bereits eingerechnet. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Last year we had many happy and satisfied guests. Most of them stayed an average of 2-3 days and often said "it's so beautiful here, so much to discover, it's a shame I have to leave already“

We would like to offer you the opportunity to stay for 1 week at a very reasonable price. Please request this special directly using the coordinates below. You can of course still book shorter stays online using the "Book" button on this page. The tourist tax is already included in the price. We look forward to your visit.

	1 Gast (guest)	2 Gäste (guest)	4 Gäste (guest)	6 Gäste (guest)
Zimmer 1, Balkon, Dusche (eigenes WC im Korridor)	CHF 390	CHF 420	-	-
Zimmer 2, Balkon, Dusche/WC ensuite	CHF 390	CHF 420	-	-
Zimmer 3, gemeinsames Bad mit Zimmer 4	CHF 340	CHF 370	-	-
Zimmer 4, gemeinsames Bas mit Zimmer 3	CHF 290	-	-	-
Zimmer 1 bis 4, 3 Bäder, 3 Doppel- und 1 Einzelzimmer	-	-	CHF 990	CHF 1090

Hier Links zu Inspiration der vielen Angebote im Bereich, Sport, Kultur und Unterhaltung

Freizeitguide



Hanspeter Hasler

+41 79 393 19 95

Events



<https://www.ccoerente.com>

Here are links for inspiration to the many offers in the field of sport, culture and entertainment

Leisure guide



info@hanspeterhasler.ch

Events



Casa Coerente Via Bronn d' Mezz 57, CH-6690 Caveragno/TI